



Aufgabenblatt für die Expertenkommission

Du bist ein Experte für nachhaltige Entwicklung.

Von einem Zeitungsverlag bist Du gebeten worden, zu beurteilen, ob der Nickelbergbau in der philippinischen Provinz Palawan zur nachhaltigen Entwicklung beiträgt oder nicht.

Die Zeitung hat ein/e Journalist/in in die Provinz geschickt, die verschiedene Bewohner in der Provinz zu diesem Thema interviewt. Du sollst Dir jetzt die Interviews anschauen und dann ein eigenes Urteil abgeben.

Bevor Du Dir darüber ein Urteil fällst, ob der Nickelbergbau zur nachhaltigen Entwicklung der Provinz Palawan beiträgt, solltest Du Dir überlegen, wie Deiner Meinung nach eine nachhaltige Entwicklung aussehen könnte.

Berücksichtige dabei folgende Aspekte:

1. Was müsste mit dem Regenwald passieren, damit die Entwicklung nachhaltig ist?
2. Wie müsste die Trinkwassersituation sein, damit die Entwicklung nachhaltig ist?
3. Wie müsste die Schulsituation in der Provinz sein, damit die Entwicklung nachhaltig ist?
4. Wie müsste die Gesundheitssituation in der Provinz sein, damit die Entwicklung nachhaltig ist?
5. Wie müsste die Arbeitsplatzsituation sein, damit die Entwicklung nachhaltig ist?
6. Wie müsste die Einkommenssituation sein, damit die Entwicklung nachhaltig ist?
7. Wie viele Ressourcen dürften abgebaut werden, damit die Entwicklung nachhaltig ist?

Während der Interviews solltest Du Dir außerdem eine Liste anfertigen, welche der Bewohner der Meinung sind, dass es ihnen durch den Bergbau besser oder schlechter geht. Diese Aufzählung kann Dir hinterher Deine Entscheidung erleichtern.

Nachdem Du alle Interviews gehört hast, kannst Du Dich gemeinsam mit anderen Experten kurz beraten.

Anschließend verkündet Ihr Eure Einschätzung vor der Klasse und begründet diese.